

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan bab-bab sebelumnya maka penulis dapat mengambil beberapa kesimpulan yaitu:

1. Aktivitas Pedagang Pasar Plaza Bangkinang dapat meningkatkan pendapatannya karena tempat pedagang berjualan telah mendukung para pedagang untuk berjualan, para pedagang merasa nyaman untuk berjualan, fasilitas yang ada di Pasar Plaza Bangkinang juga sudah cukup memadai, dan pedagang tidak lagi berjualan di tempat yang kotor dan bau.
2. Kendala yang dihadapi para pedagang tradisional di Pasar Plaza Bangkinang adalah pendapatan para pedagang masih relatif belum stabil, hal ini disebabkan sewa kios yang terlalu tinggi dan adanya uang operasional di luar sewa kios, ini sangat memberatkan para pedagang. Ditambah lagi belum banyak pembeli yang membelikan karena masih banyak pedagang yang berjualan di luar Pasar Plaza Bangkinang. Pembeli lebih banyak memilih berbelanja di luar pasar daripada di dalam pasar.
3. Tinjauan ekonomi Islam tentang aktivitas pedagang pasar Plaza Bangkinang yaitu telah sesuai dengan ajaran Islam karena mereka berjualan dengan cara yang baik, dan tidak melanggar ajaran-ajaran agama Islam, namun secara ekonomi Islam belum maksimal hasilnya karena masih ada persaingan yang tidak sehat, dan pendapatan pedagang belum maksimal.

B. Saran

Ada beberapa saran yang disampaikan atau dikembangkan oleh penulis dalam karya tulis ini adalah sebagai berikut:

1. Peran Pasar Plaza

Bangkinang ini sudah sangat berperan dalam meningkatkan pendapatan pedagang, oleh karena itu pasar ini harus di kelola lebih baik lagi agar semakin berkembang untuk masa depannya.

2. Diharapkan pemerintah, pengelola, dan pengawas Pasar Plaza

Bangkinang untuk membuat peraturan mengenai berbagai aspek kegiatan ekonomi terutama di bidang perdagangan. Seperti pemerintah berjanji akan memperhatikan aspek promosi, pemasaran, bimbingan pelatihan, dan kemudahan modal usaha. Pemerintah merasatelah melakukan hal yang terbaik dan bijaksana dalam menanganikan keberadaan pedagang di Pasar Plaza Bangkinang. Agar para pedagang yang berjualan di luar pasar maupun di dalam pasar. Itu semua demi kelangsungan hidup di dalam kedamaian dengan sesama pedagang, agar tidak terjadi iri hati antar pedagang satu dengan pedagang yang lainnya. Dan kendala-kendala yang ada sekarang sudah tidak ada lagi untuk kedepannya.

3. Bagaimana pedagang Pasar Plaza

Bangkinang secara umum maupun khusus sebagai seorang muslim berdaganglah sesuai dengan ajaran Islam untuk meningkatkan penjualan, sehingga mendapatkan keberkahan di dunia dan di akhirat.